

日の出が丘

**4月臨時号****【学校教育目標】 本気で学び 思いやりのある子****【重点目標】 日々、前に進む子**

新しい年度が始まって20日あまりが経ちましたが、子ども達がいらない学校は閑散としており、まるで時が止まったままのような状態です。各担任は、子ども達が登校することを心待ちにしながら、丁寧な準備をほどこしています。一日も早く、学校に子ども達の歓声や笑い声が響き渡ることを、職員一同願う毎日です。

新型コロナウイルスで・・・

校長 井上 雅夫

新緑が目にもぶしい季節になりました。大池小学校の2階、3階から大室山に向かって見える木々は、緑の絨毯のようです。こんな自然に恵まれた学校で学習できる子どもたちは幸せだと思います。

しかし、新型コロナウイルスの対応で、4月7日から2週間の臨時休業。さらに2週間延びて、5月6日までの臨時休業になりました。子どもたちが家庭で学習できるように、各学年で課題を考え、配布をしています。この課題は、学校再開後に使用できるものになっています。

学校再開後には、「学校に行って、友達や先生に会いたい。」と思えるようになる学校経営・学級経営を進められるよう、現在準備を進めています。

保護者の皆様には、ご理解・ご協力をお願いいたします。

●学校ホームページの公開について

今年度も、学校の取り組みやおたより等の情報を、ご家庭や地域の方々に発信していきたいと考えております。時々のぞいていただき、学校の様子、子ども達の様子をご覧いただければと思います。また、今回のような教育委員会からの通知のようにメールでは読み取りにくい文書についても、ホームページに掲載しますので、ご承知おきください。

●緊急連絡用メールシステム(マチコミメール)について

本校では、緊急時(天候による登下校時刻の変更、自宅待機情報等)に使用することを目的として「マチコミメール」を利用しています。2~6年生の保護者の方々はすでに登録済みだと思いますが、現在、まだ年度更新をしております。学校が再開しましたら、改めて通知の上で年度更新及びテストメールの配信を行います。(※更新前であってもメールは届きますのでご安心ください。)また、新1年生につきましても、全員のメール登録が確認できております。

今回の感染症予防のための対応につきましては、メールでの連絡が主となりますので、よろしく願いいたします。

●学校安全共済会について

「学校安全共済会の児童・生徒総合保険のご案内」(うす緑の封筒)を、本日配布しました。内容をご確認いただき、必要な場合には直接ご家庭からお申し込みください。なお、**締切日(4/25)**が迫っておりますので、ご承知おきください。

●防災備蓄品の入れ替えについて

春の教育面談の際にお持ちいただくようお願いしましたが、感染症による休校により面談が中止となりましたので、6月の授業参観、懇談会の折に入替をお願いいたします。

●5/30 運動会について

運動会の実施については、以下のような理由により、大変残念ですが中止とさせていただきます。

□3月から数えて40日以上臨時休校による子どもたちの精神面や体力面への影響を考えると、学校再開後、短い期間で準備や練習を進めることには危険がともなう。

□この時期に、大勢の保護者が学校へ来る機会を作るとは、感染症予防の観点から避けた方がよい。なお、感染症の状況が許すようであれば、2学期以降、代わりに体育的行事を計画したいと考えています。